

## Neues aus der Kita!

Stellt euch vor: Als wir nach den Weihnachtsferien wieder in die Kita gekommen sind, hatte sich an unseren Krippen vor der Einrichtung, auf dem Jahreszeitentisch im Eingangsbereich und in den Gruppen etwas verändert. Es standen neue Figuren da!



Natürlich kennen wir die Figuren und ihre Geschichte aus den vergangenen Jahren nur zu gut. Wisst Ihr auch, welche Figuren wir meinen?

Ja klar, es waren die Heiligen Drei Könige. Die Bibel erzählt, dass kluge Männer kurz nach der Geburt des Jesuskindes einen neuen hellen Stern entdeckten. Die Männer hießen Caspar, Melchior und Balthasar. Sie vermuteten, dass ein neuer König geboren war. Sie folgten dem

Stern und fanden so in einem Stall in Bethlehem Maria und Josef mit Jesus. Sie beschenkten Jesus mit Gold, Weihrauch und Myrrhe.

Um dieses tolle Ereignis gebührend zu feiern, herrschte deshalb reges Treiben im ganzen Haus des Kindes. Auf unterschiedliche Arten wurde die Geschichte der Heiligen Drei Könige erzählt, Kronen gebastelt und der Segen an die Gruppentüren geschrieben. Außerdem wurden Gold, Weihrauch und Myrrhe erforscht und die große Krippe in der Kirche haben wir uns auch noch angeschaut. Sogar bei der Lolli-Testung waren an diesem Tag Könige und Königinnen zu Gast. Natürlich durfte bei uns die französische Tradition „Galette des Rois“ nicht fehlen. Zum Abschluss feierten die Wackelzahnkinder und einige jüngere Kinder noch mit Isabelle Blumberg einen Wortgottesdienst in der Kirche (alles selbstverständlich Corona-konform)

Das war wirklich eine tolle Zeit für alle in unserem Haus des Kindes! Auf den nächsten Seiten folgen noch einige Eindrücke aus den Aktionen.

Liebe Grüße

**Die Kinder und die Erzieherinnen im Haus des Kindes**

# Eindrücke aus den einzelnen Gruppen

## SONNENGRUPPE:



## MONDGRUPPE:





**STERNENGRUPPE:**







## WOLKENGROPPE:





# REGENBOGENGRUPPE:

